

Minuto de silencio y pieza de Casals al chelo para recordar a los empresarios víctimas de ETA

La patronal alavesa SEA se suma a la iniciativa de la guipuzcoana Adegí para homenajear a «quienes han mantenido firmes nuestros pilares sociales y económicos»

:: J. C. BERDONCES

VITORIA. «¡Cuánto hemos sufrido!», confesaba ayer un veterano empresario al término del minuto de silencio con el que se cerró la asamblea general de la patronal alavesa SEA. Pero sus ingratos recuerdos no se referían a las crisis econó-



Dirigentes políticos y empresariales escuchan la pieza musical. :: R. G.

micas –«todavía estamos inmersas en una», apuntaba de hecho– sino a los tiempos en los que ETA asesinaba, amenazaba y extorsionaba. A las víctimas de la barbarie terrorista quiso ayer homenajear la organización empresarial SEA como hace una semana hizo la guipuzcoana Adegí. En un acto también novedoso, hubo momentos de emoción y, eso sí, un respetuosísimo minuto de silencio.

«Ahora vivimos tiempos de armonía y paz, pero no siempre ha sido así», recordó Pascal Gómez con la voz entrecortada por el momento. Miraba al frente y veía a sus «compañeros empresarios», algunos también emocionados, «que han luchado con firmeza para vencer al desánimo y contribuir con el trabajo a garantizar el bienestar de la sociedad alavesa y vasca».

Estitxu Oraá interpretó al chelo la pieza 'El cant dels ocells' ('El canto de los pájaros') del compositor

Pau Casals. Empresarios y representantes institucionales siguieron con atención esta interpretación musical a la que se asocian valores como la paz y los derechos humanos, «fiel reflejo que lo que han representado los empresarios. Los que están y los que no han mantenido firmes nuestros pilares sociales y económicos. Gracias por levantaros cada vez que el azote del terrorismo nos sumergía en la oscuridad de la sinrazón», concluyó Gómez.

También Ramiro González y Arantza Tapia tuvieron un recuerdo para los empresarios víctimas de ETA. «Han resistido cuando había violencia y terrorismo, peligro para la propia vida» y también en momentos de duras crisis económicas dijo el diputado general. «Han estado a las duras y a las maduras y desde aquí nuestro agradecimiento y reconocimiento», apostilló la consejera.